



DESALOJAN A PALESTINOS. Atenas, noviembre 18. Policías griegos apostados frente a la Embajada egipcia de Atenas esta noche, prestos a atacar el edificio para desalojar a los palestinos que tomaron la Embajada por asalto horas antes como protesta contra el proyectado viaje del Presidente Anwar Sadat a Israel.

La Embajada de Egipto es Asaltada en Atenas

ATENAS, noviembre 18. (AP). La policía usó gases lacrimógenos y un ataque en vehículo blindado para desalojar a una banda de palestinos que invadieron la Embajada egipcia esta noche como protesta por la visita del Presidente Egipcio Anwar Sadat a Israel.

En un tiroteo que duró tres horas, la policía dijo que 16

personas resultaron lesionadas, incluyendo tres del personal de la Embajada, y tres griegos.

La policía había dicho antes que uno de los palestinos murió en el tiroteo, pero eso fue corregido después y se dijo que era uno de los que estaban graves en un hospital local.

El asalto final, en el que la policía, provista de chalecos a

prueba de balas, ingresó en los terrenos de la Embajada tras de varios carros acorazados, tuvo

—Favor pase a la Pág. 68.

HoY en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, 19 de noviembre, el 323av. día de 1977. Quedan 42 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:
1493. Cristóbal Colón descubre a Puerto Rico.

1467. El Gran Navegante portugués Vasco de Gama descubre el pasaje a la India, alrededor del Cabo de Buena Esperanza.

1523. Julio Médici es electo Papa tomando el nombre de Clemente

—Favor pase a la Pág. 47.

Quinto Día de Huelga de Bomberos en Gran Bretaña

LONDRES, 18 noviembre. (EFE). La huelga de los bomberos británicos entró hoy en su quinto día de duración presentando problemas cada vez mayores a las fuerzas del ejército, que se han hecho cargo del servicio contra incendios.

Dos reuniones de importancia con respecto a la huelga tendrán lugar durante el día de hoy. En una de ellas, los líderes huelguistas se entrevistarán con los

representantes de las autoridades locales, sin que existan esperanzas, apenas de que surja una fórmula de solución en estas conversaciones.

La segunda reunión tiene mayor trascendencia, ya que en ella los dirigentes de la asociación de oficiales del servicio de incendios acordará si sus miembros continúan ayudando o no a las tropas

—Favor pase a la Pág. 17.

Trayectoria Política del Presidente Anwar Sadat

EL CAIRO, noviembre 18. (AP). Anwar Sadat, líder de la nación más populosa del mundo árabe, dijo en una ocasión que deseaba servir a su pueblo y retirarse después tranquilamente a la remota y empobrecida aldea en que nació un 25 de diciembre, hace cerca de 59 años.

Aunque fue uno de los nueve oficiales que dirigió el golpe contra el Rey Farouk en 1952, Sadat era una personalidad poco destacada a quien Gamal Abdel Nasser solía llamar en privado "un sacristán de amén".

Pero una vez que pudo en sus manos las riendas del Poder, Sadat

demonstró poseer gran capacidad de iniciativa, como lo demuestran su expulsión de millares de asesores soviéticos sin previo aviso y el reciente anuncio de que deseaba llevar al Parlamento israelí sus gestiones en busca de la paz por el Medio Oriente.

Cuando Sadat asumió la Presidencia a la muerte de Nasser en 1970, su elección fue contemplada como fórmula de transacción; y aunque su foto sustituyó a la de Nasser, o fue situada junto a la de éste en las ciudades y aldeas de todo Egipto era "a Nasser a quien se

—Favor Pase a la Pág. 47.

Carter Telefona a Sadat para Desearle Suerte en Israel

WASHINGTON, noviembre 18. (AP). El Presidente egipcio Anwar Sadat dijo hoy por teléfono al Presidente Jimmy Carter que está "emocionado, entusiasmado y confiado", acerca de su próxima visita a Israel.

Carter replicó: "Los ojos del mundo están puestos en usted".

Carter telefonó a Sadat para decirle que presenciara por televisión su discurso del domingo al Parlamento israelí, junto con centenares de millones de personas en todo el mundo, dijo a los periodistas el Secretario Adjunto de Prensa, Jerrold Schecter.

Después que Carter le deseó lo mejor, el Presidente egipcio agradeció a éste sus esfuerzos de este año por traer la paz al Medio Oriente y le comunicó que su visita a Israel de este fin de semana habría sido imposible sin las gestiones norteamericanas.

Carter expresó su esperanza de que la visita tenga éxito y que conduzca a una nueva convocatoria de la conferencia de Ginebra en el Medio Oriente, así como a una paz justa y duradera en la región, expresó Schecter.

Fue en ese momento que Carter comunicó al Presidente egipcio que "los ojos del mundo están puestos en usted", señaló Schecter. Añadió que Carter mencionó

también tener entendido que el discurso de Sadat sería transmitido en directo por la televisión a "todo el mundo".

Según Carter, Sadat le dijo que espera lograr "eliminar las animosidades existentes en Medio Oriente".

El Presidente se refirió a la conversación telefónica durante una reunión en su despacho de la Casa Blanca con el Director General de la Organización Mundial de la Salud (OMS), doctor Hafdan Mahler.

"Hablé con el Presidente Sadat hace sólo unos minutos", dijo Carter.

"Se siente muy estimulado, entusiasmado y confiado. Tiene la esperanza de lograr que su visita despeje las animosidades existentes en Medio Oriente".

Ayer a la tarde, telefonó a Carter el Primer Ministro israelí Menajem Beguin y le informó de los preparativos para la visita de Sadat.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, informó que Beguin dijo a Carter que "nada de esto podría haber ocurrido" sin los esfuerzos del Presidente durante un año por promover un acuerdo en Medio Oriente.

El día anterior, Carter dijo a los reporteros que se mantenía en contacto casi diario con Sadat.

Profundo Impacto Tendrá Visita de Sadat a Israel

LONDRES, Nov 18 (AP) - Los comentarios mundiales acerca de la inminente visita del Presidente egipcio Anwar Sadat a Israel abarcan una extensa gama, desde los que la consideran "osada" y "positiva" hasta los que la califican de "imperdonable".

Pero muchos diarios y dirigentes políticos estuvieron de acuerdo en que el viaje de este fin de semana tendrá profundo impacto.

"La velocidad a la que se mueve el Sr. Sadat es indicio tanto de la osadía como de los peligros de su empresa", dijo el Diario conservador inglés "Daily Telegraph".

El viaje, que comienza mañana, se producirá menos de dos semanas después de haber presentado Sadat ante el Parlamento la idea de viajar a Israel.

Será la primera visita de un dirigente árabe a Israel desde la creación del Estado judío en 1948.

"La cuestión que ahora se

plantea por encima de todo es: ¿Estará el Primer Ministro Menajem Beguin a la altura de las circunstancias? Después de todo lo que arriesga, se verá Sadat obligado a salir de Jerusalén con las manos vacías?", se pregunta el "Telegraph".

"Si el Sr. Sadat es humillado... ello significaría no sólo su caída, sino la proximidad de una nueva guerra. Israel nunca tendrá una oportunidad mejor".

En Roma, "Il Messaggero" dice que si Sadat "regresa de Jerusalén con las manos llenas pasará a la historia como el líder del mundo árabe. Si regresa con las manos vacías tendrá que renunciar a la idea de guiar a Egipto y a los demás países... hacia la paz".

En París, el Sha de Persia deseó a Sadat buena suerte en los resultados de su "valerosa iniciativa", pero añadió que los resul-

—Favor pase a la Pág. 17.

Apastante Derrota de Guatemala en la ONU

NACIONES UNIDAS 18 noviembre. (EFE). Las Naciones Unidas aprobaron abrumadoramente, por 118 votos contra cinco y 16 abstenciones, una propuesta que reitera el derecho del pueblo de Belice a la autodeterminación, lo que representa una derrota diplomática sin precedentes para el Gobierno guatemalteco.

El resultado de la votación, en la cuarta comisión de la Asamblea General, había sido anticipado por los observadores, pero la derrota era considerada más desastrosa que las dos de los dos últimos años.

Guatemala había propuesto un proyecto en defensa de sus reclamaciones territoriales sobre Belice que fue rechazado por 91 votos en contra y sólo obtuvo 18 a favor. Las abstenciones fueron 26.

El proyecto guatemalteco fue copatrocinado por la República Dominicana, Centro América y Paraguay.

El proyecto triunfante fue propuesto por los países no alineados y Cuba.



COLOCAN BANDERAS. Jerusalén, noviembre 18. El personal del hotel Rey David, en Jerusalén, donde se albergará el Pdte. Sadat durante su estancia, comienza hoy a colgar banderas egipcias.